
令和３年 第１回 定例会

一 般 質 問 予 定 表

日 程 令和３年３月１２日（金） 議案質疑終了後～

１５日（月） 午前１０時～

１６日（火） 午前１０時～

順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

１ 吉村 裕之 ( ) ＥＢＰＭ（証拠に基づく政策立案）の導入推進 ６０分1
議員 について

( ) 第５次総合計画の策定と行財政改革について2

２ 坂口 友良 ( ) コロナワクチン接種時の介護関係者への協力依 ６０分1
議員 頼も必要である。

( ) 西谷公園の改修とニュー管理棟の運営体制計画2
をつくり上げたい

( ) 令和３年度の特別支援教室通級指導教室の体制3
は十分に取れたか？

３ 岡橋 庄次 ( ) 新型コロナウイルスワクチンの予防接種について ５０分1
議員 ①町民へのより分かりやすく、丁寧な情報提供

（ ） 。例えばＦＡＱのような形式で をお願いしたい

②このことについて、町長から町民へのメッセー

ジをお願いしたい。

( ) 一人暮らしの高齢者や高齢者夫婦だけの世帯2
（特に７５歳以上）に対する見守りシステムの構

築について

( ) 広陵元気号の運行について3

４ 谷 禎一 ( ) 竹取公園周辺整備について ６０分1
議員 ( ) 広陵町の幹線道路の整備について2

( ) 町事業の進捗と結果について3

５ 笹井 由明 ( ) 令和３年度予算編成と財政運営について ６０分1
議員 ( ) 農業政策について2

( ) 過去の一般質問に対する進捗と現況について3

６ 八尾 春雄 ( ) 隣地からの迷惑樹木について ６０分1
議員 ( ) 広報こうりょうの編集方針について2

( ) 第８期介護保険事業計画及び高齢者福祉計画について3
( ) 箸尾準工業地区の開発工事について4
( ) マイナンバーカードの申請手続きについて5

（裏面につづく）



順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

７ 堀川 季延 ( ) 新型コロナウイルスワクチンの現状は ３０分1
議員 ( ) 公立小学校の３５人学級制への移行について2

８ 岡本 晃隆 ( ) コロナ禍での学校教育への取組について ６０分1
議員 ( ) 安全な町づくりに向けた取組について2

９ 山田 美津代 ( ) ＰＣＲ検査をいつでも何回でも安価で受けられ ６０分1
議員 るよう自治体として研究するべきではないか？

( ) 高齢者の難聴による聴力低下が多くなってきて2
います。補聴器への支援を２０１９年１２月議会

で質問しましたが、助成はしませんが、磁気ルー

プは設置を検討と答弁されましたが、その後検討

はされましたか？

( ) ジェンダー平等社会への町としての取り組みは？3

１０ 青木 義勝 ( ) 通学時の安全確保の現状と課題 ６０分1
議員 ( ) はしお元気村○マルシェＯＰＥＮの詳細を2 新

( ) 北幼稚園跡の長龍酒造会社の憩のゾーンは3

１１ 千北 慎也 ( ) 広陵町における食育の現状とオーガニック給食 ６０分1
議員 の導入について

( ) 「広陵いちご」のブランド化戦略について2

１２ 吉村 眞弓美 ( ) 地域未来構想２０オープンラボに登録を ６０分1
議員 ( ) 広陵町政運営におけるオンライン化の推進につ2

いて

( ) の実現に向けたスマートシティ構想3 Society5.0
の進捗状況について

( ) 新型コロナウイルスワクチン接種について4
( ) 広陵高田ビジネスサポートセンター（ )5 KoCo-Biz

と社会福祉協議会の連携について

１３ 山村 美咲子 ( ) 中央公民館建替えについての進捗状況は ６０分1
議員 ( ) コロナウイルスワクチン接種の体制について2

( ) 図書館について3


